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▲400万人目の来館者になった
　森木義憲さん（写真右から３人目）

水戸ホーリーホックがファン感謝イベントを開催

　１月31日の任期満了に伴う農業委員会委員の任命
式が行われ、上遠野町長より委員一人ひとりに任命
書が手渡されました。
　改正農業委員会法の施行により、本町では初めて、
町長が委員を任命しました。委員数は14名で、昨年
12月の議会定例会で同意を得て任命となりました。
　また、同日行われた臨時総会により、冨永幸男さ
ん（磯野）が農業委員会会長に選出されました。各委
員の担当地域
等については、
３月15日発行
の「しろさと農
業委員会だよ
り３月号」をご
覧ください。

ななかいの里生産研究部会が
知事を表敬訪問

　昨年11月に開催された「第14回 お米日本一コンテ
ストinしずおか」にて、古滝初男さん（下赤沢）、小
林克成さん（塩子）、塩澤光三さん（徳蔵）の３名が金
賞（上位30点）を受賞されました。受賞を受け、なな
かいの里生産研究部会は関係者とともに県庁を訪れ、
大井川和彦知事に受賞を報告しました。
　ななかいの里生産研究部会（古滝初男会長）は、安
心・安全な米を減農薬で追及し、特別栽培米を生産
しています。また、金賞を受賞した米で作った塩む
すびを大井川知事に食べていただきました。

ホロルの湯
来館者400万人を達成

城里町七会町民センター
「アツマーレ」竣工式

農業委員会委員 任命式

　開館16年目を迎えたホロルの湯の来館者数が、延
べ400万人を達成しました。記念すべき400万人目
の来館者となったのは、森木義憲さん（孫根）でした。
　来館者400万人達
成の記念イベントで
は、同施設の指定管
理者である町開発公
社理事長（上遠野町
長）から、森木さん
に町内産の米、きの
こセット、ホロルの
湯の入館フリーパス
が贈られました。

　七会町民センターの竣工を記念して、竣工式が行
われました。
　七会町民センターは旧七会中学校を改修し、行政
等の機能と水戸ホーリーホックのクラブハウスを併
設した複合施設に生まれ変わりました。
　式典後には施設内覧会が開催され、学校の面影が
残る町の新たな施設
に、多くの方が目を
輝かせていました。
　また、当日は多く
の報道機関が取材に
訪れました。

　城里町七会町民センター「アツマーレ」の体育館において、水戸ホーリーホックのファン感謝イベ
ントが開催されました。会場には約700人のサポーターが訪れ、選手との玉入れ対決や綱引き対決、
手つなぎドリブル対決などを行い交流を深めました。
　上遠野町長は「七会町民センターで、水戸ホーリーホックと城里町が相互に協力し合い、地域に活
力をもたらしたい」とあいさつし、水戸ホーリーホックを歓迎しました。

水戸ホーリーホックがファン感謝イベントを開催



しろさと広報 2018年 3月5

▲小野 昭さん

▲卜部德也さん

やわらか

　コミュニティセンター城里において、地域おこし
協力隊主催の「しろさとまちなか映画館」が開催され
ました。当日は、映画上映会に加えて「告白大会」が
行われ、約120名の方が来場されました。
　また、会場に隣接するスダジイ広場では、町商工
会の主催で「しろ
さとマルシェ」が
同時開催されま
した。工芸品や
飲食物の販売が
行われ、多くの
人で賑わいまし
た。

「しろさとまちなか映画館」・
「しろさとマルシェ」が開催

　ＪＡ水戸の水戸地区ねぎ生産部会 園部優部会長ら
が町長を表敬訪問し、「水戸の柔甘ねぎ」が地理的表
示（ＧＩ）保護制度に登録されたことを報告しました。
　県内産品の登録は３例目で、水戸市、城里町、茨
城町で生産されています。柔甘ねぎは、一般的なね
ぎよりも白い部分が長く、曲がりが少ないのが特徴
です。
　園部部会長は、
「柔甘ねぎがＧＩ登
録され、自信と誇
りになった。これ
からも、良質な産
品を提供していき
たい」と話されま
した。

水戸農業協同組合（ＪＡ水戸）が
町長を表敬訪問

ウィンタースポーツで
冬の思い出づくり

　町教育委員会主催のスケート教室が、笠松運動公
園アイススケート場で開催されました。町内在住の
小学生と保護者を対象に募集し、約70名の方が参加
しました。インストラクターによる基礎講習を受講
した後は、場内を自由に滑走して楽しみました。
　また、会津高原たかつえスキー場（福島県）にて、
町体育協会スキー連盟の主催でスキー・スノーボー
ドツアーが開催されました。約50名の方が参加し、
初心者向けの講習を行った後、それぞれのレベルに
合わせてスキー・スノーボードを楽しみました。
　参加者は、ウィンタースポーツの技術を身に付け
つつ、冬の思い出を作ることができました。

町下水道審議会から答申書を受領
　下水道事業計画区域の変更と受益者分担金制度に
ついて、町下水道審議会の小林祥宏会長及び大竹正雄
副会長から、上遠野町長へ答申書が手渡されました。
　同審議会では、町の下水道事業の経緯や経営状況、
近隣自治体との比較、下水道への接続率等を踏まえ、
未整備地区の汚水処理及び受益者分担金制度につい
て審議を重ねてきました。
　町では、国の交付金事業等を活用し、町民との合
意形成を図った
うえで、増井一
区の都市計画区
域外と増井二区、
磯野区などを対
象に事業を進め
てまいります。

町村会民間自治功労者表彰
　茨城県市町村会館において、茨城県町村会主催の
「平成29年度  町村会自治功労者表彰式」が行われま
した。本町では、小野昭さん（石塚）と卜部德也さん
（小勝）が茨城県町村会長より、民間自治功労者とし
て表彰されました。
　小野さんは、平成19年
４月に町教育委員に就任。
委員長職務代理者、委員
長を歴任し、平成27年３
月に退任されるまで８年
の長きにわたり、教育行
政の向上・発展にご尽力
されました。現在は、町
区長会長としてご活躍さ
れています。

　　　　　　　　　　　　　卜部さんは、平成22年
　　　　　　　　　　　　年４月に町教育委員に就
　　　　　　　　　　　　任。委員長職務代理者、
　　　　　　　　　　　　委員長を歴任し、平成28
　　　　　　　　　　　　年３月に退任されるまで
　　　　　　　　　　　　６年の長きにわたり、教
　　　　　　　　　　　　育行政の向上・発展にご
　　　　　　　　　　　　尽力されました。現在は、
　　　　　　　　　　　　小勝区長としてご活躍さ
　　　　　　　　　　　　れています。


	3003P04
	3003P05

